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11- 6 4" g der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsetzgebungspcriode 

A n fra g e 

der Abgeordneten DIng.Gasser, Fuchs, Dr.Zernatto 

und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtsch2ftliche Angelegenh~iten 

betreffend Bundeshilfe für Kärntner Beherbergungsbetriebe 

Der schnee lose Winter hat viele Kärntner Beherbergungs

betriebe in den Schiregionen in größte finanzielle Schwierig

keiten gebracht. Während bereits in der Hauptsaisonzeit, 

zu Weihnachten, viele Betriebe einen starken Rückgang bei 

den Ubernachtungen hinnehmen mußten, sind die Wintergäste 

wegen der Schneearmut im Jänner vollends ausgeblieben. 

Die Einnahmenausfälle treffen insbesondere jene Betriebe 

besonders schwer, die hohe Personal- und Investitionskosten 

zu tragen haben. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra g e: 

1) Sind Sie bereit/den vom Schneeausfall betroffenen 

Kärntner Beherbergungsbetrieben eine außerordentliche 

finanzielle Hilfe zu gewähren? 

2) Werden Sie sich dafür einsetzen, daß die Annuität für 

durch das Bundesministerium geförderte Darlehen ßmI zwei 

Jahre gestundet wird? 
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